

| | |
|--|--|
| | <p>Objekt: Hans Sachs</p> <p>Museum: Museum im Melanchthonhaus Bretten Melanchthonstr. 1-3 75015 Bretten 07252/9441-0 info@melanchthon.com</p> <p>Sammlung: Grafik im Melanchthonhaus, Reformatoren, Gelehrte und Fürsten der frühen Neuzeit im Bildnis</p> <p>Inventarnummer: P 247</p> |
|--|--|

Beschreibung

Hans Sachs, Brustbild nach rechts. Als Nürnberger kam Hans Sachs bereits früh mit der Reformation in Berührung, die von der Reichsstadt aus auf weite Teile Frankens überging. Seit etwa 1520 hing Sachs der lutherischen Lehre an.

Grunddaten

Material/Technik: Holzstich
Maße: 12,3 x 13,5 cm (Bild)

Ereignisse

Hergestellt wann 19. Jahrhundert
wer X. A. u. G. Kühn
wo
Wurde wann
abgebildet
(Akteur)
wer Hans Sachs (1494-1576)
wo

Schlagworte

- Graphik
- Porträtgrafik

- Reformation

Literatur

- Frank, Günter/Weigel, Maria Lucia (Hrsg.) (2003): Grafik im Melanchthonhaus. Bestandskatalog der druckgrafischen Sammlung. Heidelberg u. a., S. 116